



Pièces	7 Pièces
Superficie	263 m²
Référence	DELBM1013
Prix	1 890 000 €

Biot

Maison à vendre (06410)

Dans le fameux Domaine des Clausonnes, belle villa de 263 m2 essentiellement de plain pied, offrant une belle vue dégagée sur les collines environnantes. Cette villa a été entièrement rénovée en 2017 et offre de beaux espaces de vie traversant et lumineux, ainsi que 5 grandes chambres dont 4 de plain pied ouvrant toutes sur la grande terrasse, puis la belle chambre de maître à l'étage ouvrant sur une terrasse avec échappée mer disposant d'un dressing, sauna et salle de bains. La cuisine indépendante donne accès directement à une grande terrasse couverte dominant le panorama. La piscine en ...

In the famous & sought-after Domaine des Clausonnes, this beautiful property of 263 m² offers a stunning view on the surrounding hills, due to its pole position. Recently renovated and with its large, bright & beautiful spaces, the villa comprises 5 large bedrooms, 4 of which on the ground floor and opening onto the large terrace. A large kitchen has direct access to a sheltered terrace from which to enjoy the natural surrounding panorama. On the upper level, the beautiful master bedroom, with dressing-room, sauna and bathroom ensuite, has direct access onto a terrace with a sea view. The ...

MARTIN & BECKER

497 route de Nice - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

